

# *IGLESIA DE CRISTO PRADOS DEL SUR*

## *Maracaíbo- Estado Zulia*

### *Venezuela*



**José Gregorio Díaz**  
Predicador

## *REPORTE DEL MES DE*

### *SEPTIEMBRE 2017*

El Señor, Dios padre Todopoderoso, les guarde y les de salud física y espiritual y a todos sus seres amados.

Gracias a Dios este mes fue de mucho trabajo y de grandes bendiciones, seguimos trabajando en esta gran labor de predicar el evangelio y enseñar la palabra de Dios.

Cada domingo seguimos cumpliendo con los mandamientos de nuestro Señor Jesucristo, nos reunimos para adorarle y exaltar su santo nombre.



Los días miércoles continuamos haciendo las reuniones de oración y estudio bíblico.

Seguimos haciendo visitas a hermanos y amigos para llevarles el evangelio de salvación, también visitamos a los hermanos que están enfermos y necesitan medicinas y cuidado.

Sigo trabajando los domingos en horas de la tarde con los hermanos que se reúnen en el barrio las Tarabas.

En este mes estuve visitando la iglesia de Cristo en Riohacha Colombia y estudiamos 1 corintios capitulo 15, fue de gran bendición y edificación.

Pido sus oraciones por la unidad de la iglesia en Venezuela, para que sigamos adelante con la sana doctrina.

Para la gloria de Dios este mes bautizamos 4 almas para Cristo y ahora son parte del su Cuerpo. Nuestra hermana Benilde, Ana y Nataly Torres y Ezequiel mi hijo menor.





Pido sus oraciones por mi familia y por mi persona para que el Señor nos ayude cada día a seguir trabajando en su obra.

Pido sus oraciones para que la palabra del Señor llegue a muchas personas en este país y puedan salvarse.

Estén orando por mi hermano Juvencio Díaz quien tiene cáncer de Próstata y ha estado muy delicado de salud.

Pido sus oraciones por mi Hijo Salatiel que ha estado presentado una lesión en su cadera izquierda, el Traumatólogo mando a hacerle una resonancia magnética para saber que tan grave es la lesión.

Incluyan a nuestro país Venezuela en sus oraciones para que el Señor nos ayude a seguir luchando ante esta crisis general que estamos viviendo. Sin más, me despido, esperando servirles.

Su hermano José Gregorio Díaz